

LUIS ESTER BUTRAGUEÑO

PRESIDENTE DEL CLUB DE GOLF DE ARQUITECTOS DE MADRID

Queridos compañeros, queridos amigos:

Hace 4 años yo no había pensado ni en el mejor, (o peor), de los sueños presentar mi candidatura para presidir nuestro club. Unos cuantos compañeros me empujasteis a hacerlo, y sigo sin entender muy bien la razón. Creo que entonces este grupo de amigos me engañó, muchos lo habrían hecho mejor que yo, pero aún sabiéndolo, acepté con todas las consecuencias. Una vez cumplido el plazo, que termina mañana, en este acto se produce mi cese, y el relevo en los cargos directivos, presidencia incluida.

Tenía claro que iba a repartir juego, y que trataría de evitar el duro trabajo que tuvo mi queridísimo amigo y predecesor José Luis Valenciano, que como todos sabéis creó todo este tinglado, lo hizo de la nada, sólo con la ayuda de Carlos Climent y poco más. Nunca te lo agradeceremos suficientemente.

Todos habéis respondido. Los miembros de la Junta Directiva han colaborado y aconsejado siempre sabiamente. El Tesorero Carlos Díaz del Río le ha dedicado muchas horas a algo que precisamente no es lo que más le divierte, los números, y que por su buena cabeza, buen criterio y dedicación, ha sido un excelente Tesorero.

Y qué puedo decir de nuestro Secretario Juan Carlos Herrero. No encuentro las palabras para describir su trabajo. Su dedicación, también su buen criterio, su cariño al Club, y su exquisita educación, le han hecho ejercer la Secretaría a la perfección, y además atender a todos los compañeros siempre y en todo lugar. Le ha puesto el listón muy alto a su sucesor.

En cuanto a la actividad golfística no me voy a extender. Hemos jugado en buenos campos, y a buenos precios. La buena marcha económica de Club nos ha permitido subvencionar en alguna medida muchos de estos Campeonatos. Hemos jugado varios match contra otros colectivos, de arquitectos o de otras profesiones. En fin, que, aparte de aumentar el número de socios, nos hemos divertido, hemos jugado mucho al golf, y hemos hecho amigos. Qué más podemos pedir!!!!!!!!!!!!

Sólo me voy a referir a los 2 Campeonatos estrella, el de España, y el de Madrid.

El 1º, el de España, sigue celebrándose con éxito, y después de 47 ediciones, es el Decano de los Campeonatos profesionales. Sabéis que la organización corresponde al CGAM, y desde que se delegaron poderes absolutos a Tristán López-Chicheri y a Carlos Conde, la brillantez del Campeonato no deja de crecer. El de este año se celebró hace unos días en La Herrería con una gran participación.

El Campeonato de Madrid, creación de esta Junta Directiva, ha sido un éxito desde

LUIS ESTER BUTRAGUEÑO

PRESIDENTE DEL CLUB DE GOLF DE ARQUITECTOS DE MADRID

su inicio. Nos ha ayudado mucho el trofeo, la fantástica escultura de nuestro compañero Pedro Montes, que la dona gratuitamente para el premio. No sé como lo hacemos, pero por sólo 30 € jugamos en un campo magnífico, con buen almuerzo, unos premios fantásticos, y encima hay superavit.

Y puestos a hablar de temas económicos, también sin ánimo de extenderme, sólo debo decir que no era misión de este Presidente ni de esta Junta que el Club ganara dinero. Pero sí nos propusimos no gastar ni un euro más de los que nos encontramos en la cuenta del Club cuando accedimos al cargo. Así lo hemos hecho, y no sólo no nos lo hemos gastado, sino que hemos acabado con superavit. La Junta Directiva decidió, como despedida, gastar una parte de este superavit en subvencionar de manera muy especial el premio y el almuerzo de hoy.

Hace tiempo, reflexionando que llegaría este día en que algo tendría que decir, pensé en la obligación de utilizar, entre otras cosas, 2 palabras o conceptos en mi discurso. Pero mira por donde, me las han pisado. Y ¿sabéis quién? Pues nada más y nada menos que el Rey Juan Carlos el día de su abdicación. Y como yo las tenía pensadas antes que S.M., las voy a decir. Estas palabras son, orgullo y gratitud.

Primero, orgullo. Ser Presidente del CGAM ha sido para mí un orgullo. Ha sido una de las cosas, quizá pequeñas cosas, que te suceden en la vida, y de las que te sientes orgulloso. Es un bello sentimiento que difícilmente se puede explicar.

Y lo segundo, gratitud. Aparte de las personas a las que antes me referí, tengo que daros las gracias a todos, y os juro que no es retórica. En 4 años, y parece increíble, no he recibido nunca ni una palabra mal dicha ni un mal modo. Siempre me habéis hablado con un respeto, que no creo que haya hecho nada especial para ganarme. Con este respeto me resultó todo mucho más fácil. Por ello gracias nuevamente.

Quisiera pedirlos que a mi sucesor, Juan Carlos Herrero, que seguro lo hará mucho mejor que yo, le tratéis aún mejor que a mí si cabe. Que le respetéis como habéis hecho conmigo. Cuando estás trabajando por amor al arte, y recibes alguna protesta airada o extemporánea, esto puede hacer saltar chispas que a nadie benefician. Juan Carlos, te deseo la misma suerte que yo he tenido. Que pases 4 años de intenso trabajo, pero de tranquilidad, y que dejes al Club con una salud igual de buena o mejor que la que encontraste.

Por último tengo que referirme a la gran desgracia acaecida durante mi mandato. Los fallecimientos de tres entrañables y queridos amigos, bellísimas personas y excelentes golfistas. Ángel Santamaría, Alberto Menéndez y Pepe Benito. Les echamos mucho de menos. Seguro que ya descansan en paz.

LUIS ESTER BUTRAGUEÑO

PRESIDENTE DEL CLUB DE GOLF DE ARQUITECTOS DE MADRID

Y como colofón, solo me queda decir dos sentimientos muy especiales que tengo en este momento. Uno, que en este Club hay un buenísimo ambiente, y otro, que hoy tengo muchos más amigos que hace 4 años. Y si como dicen, un amigo es un tesoro, hoy soy mucho más rico que entonces.

Muchas gracias